

EDITO

A Verfeil, le trail c'est plus qu'une course !

Quand on participe à une course de village, le plus souvent, on profite du parcours, des ravitos, des copains et puis éventuellement du pot de l'amitié ou du buffet et puis on revient chez soi, plus ou moins satisfait.

Mais une course, surtout une petite course, c'est bien autre chose. C'est un tissu de liens sociaux qui se tresse au fil des années. Ce sont des bénévoles qui ne cessent d'aller à la rencontre d'autres personnes pour les tenir au courant, leur demander de l'aide ou bien les recruter, pourquoi pas. C'est tout un village qui est ainsi mobilisé. Il y a les habitants qu'il faut prévenir pour ne pas les gêner éventuellement le jour J, il y a la mairie et ses différents bureaux qu'il faut sans cesse solliciter pour le bon déroulement de la manifestation, il y a les autres associations qu'il faut peut-être aller trouver pour le prêt de matériel supplémentaire et de force vive et puis aussi les commerçants qui peuvent devenir partenaires, sponsors ou juste se mêler à la fête d'une manière ou d'une autre.

Et puis évidemment cela ne s'arrête pas une fois la course finie. Il faut souvent aller remercier tout ce monde et puis déjà penser aux quelques bricoles qui n'ont pas fonctionné comme on l'aurait souhaité pour ajuster tout cela l'année d'après. Prévoir aussi un grand rassemblement pour remercier tout ce monde. Un grand repas le plus souvent. Ce sont des relations et des amitiés qui se font et se défont, qui s'alimentent et se nourrissent.

A Verfeil, sur le Trail du Cassoulet, on connaît tout cela par cœur et cela fait presque deux décennies que ça dure, pourtant comme les organisateurs le rappellent avec malice, « notre épreuve, c'est avant tout ces échanges, ces conversations, ces discussions, ces prises de position, c'est avant tout un village entier qui se mobilise... et cela ne s'arrête pas juste au jour de la course »

Aussi une course, trail ou route, ce n'est pas juste une compétition et un classement, c'est avant tout du lien social et de la vie de tous les jours. Il ne faut pas l'oublier !

Rémy Jégard

LE MOT D'ALAIN LETARD

"Pour moi, c'est la plus festive !"



Nous nous étions quittés du côté d'Espelette de mémoire. Ensuite j'ai enchaîné avec un week-end chargé entre le Trail des Côtes de Bourg et une transition en voiture dans la foulée pour rejoindre Saint-Vincent de Tyrosse et sa course en soirée en ouverture des fêtes. Avec cette arrivée dans les arènes qui vaut son pesant d'or... La semaine d'après, je me suis retrouvé à Belvès en Dordogne pour retrouver mon ami Rémy Bruneteau qui organise un Trail Urbain de toute beauté. Il y avait au départ plus de 30% de coureurs venant de l'extérieur de la Nouvelle Aquitaine. C'est fabuleux. La gagnante, par exemple, est allemande. Cela laisse présager une belle édition du relais d'octobre, organisé par la même équipe, au départ de Belvès. Et puis ce fut Dax et sa Feriascapade. Je me répète peut-être mais pour moi c'est la plus festive de toutes. Là-bas on est

choyés, chouchoutés, dorlotés. Et malgré le label national, cela reste une course dans une ambiance si conviviale, si festive. Le travail de Patrick et de son équipe est formidable. En plus cette année avec 4300 inscrits, on atteint le deuxième score jamais réalisé. Cela met du baume au cœur de tous les bénévoles. Côté résultats, Jason Pointeau a confirmé sa montée en puissance et sa aïson fantastique. Je l'avais vu à Bazas Langon l'emporter déjà devant Guimard. Et il avait signé un énorme chrono au marathon de Paris en suivant. On l'attendait à Dax. Il n'a pas déçu malgré la présence des habitués. Un petit mot aussi sur les handisports. Ils ne sont pas oubliés à Dax et j'ai pu retrouver Laurent Leveaut avec plaisir. Il signe un superbe chrono. Et que dire de notre Charly national. C'est une telle joie de l'accueillir de nouveau... à 94 ans. Je savais qu'il avait été malade quelques semaines auparavant et j'avais un peu peur. Mais il est juste indestructible. Comme si la course le nourrissait. Et puis bien sûr, je ne peux pas oublier de citer cette fabuleuse remise des prix. Avec la voiture à gagner mais aussi plein d'autres lots. A chaque fois, c'est une montée d'adrénaline incroyable pour moi. J'adore !

Vous me verrez en septembre du côté de Cérêt bien sûr mais aussi de Pampyure avant de filer dans la Haute-Garonne à Verfeil avec son trail du Cassoulet, le 1er octobre. Il me tarde vraiment !

Alain Létard
alain.letard@sfr.fr

www.runningmag.fr



Inscrivez vous en ligne pour le mois d'août et septembre sur www.chrono-start.com :

- Le Trail du Cassoulet, le 1er octobre
- Le Festitrail de Moissac, le 1er octobre
- Cap sur Grenade, le 7 octobre
- La Lautécroise, le 8 octobre
- La Buzetoise, le 8 octobre
- Le Trail des Bosses, le 8 octobre
- Le Trail des Auri'Gines, le 14 octobre
- Le Festi'trail, le 15 octobre

Running Mag est édité par la société RP Presse au capital de 2.000 F

Lieu dit Fournier
81500 Teulat

Remy : Tél.06 13 36 08 87
et Tél. Fixe. 05 31 22 66 24

E.Mail: runningmag@sfr.fr
Directeur de la publication : Rémy Jégard
Directeur de la Rédaction : R. Jégard

Ont collaboré à ce numéro :
- Krys - Christine Robert - Théo Montal - Jacques Raboisson - Pierre Garaudet - Thomas Francoual - Richard Bohan - Amandine Gayan

Impression : BCR Imprimeur
32000 Gimont
(Ce journal est imprimé dans le respect de l'environnement)
N° ISSN : 2739-5006
N° Commission paritaire : 0224K80535

Abonnement 1 an : 19 €
Abonnement de soutien : 76 €

Prix TTC aux taux de 2,10 %